



García Peñalvo, Cabero, De las Heras y García Carrasco. | GUZÓN

Nueva etapa editorial de la revista “Education in the Knowledge Society”

Ediciones Universidad de Salamanca presentó ayer la nueva etapa editorial de la revista “Education in the Knowledge Society” (EKS), cuando se cumplen dos décadas de la aparición y en un momento en el que, según Google Scholar, la publicación ocupa el puesto número 15 entre las 100 revistas en español de mayor impacto. Será la primera revista de Ediciones Universidad de Salamanca que adopte un modelo de publicación continua, según su fundador, Joaquín García Carrasco, y el actual director, Francisco García Peñalvo.